

Vitako

Neues Mitgliederportal

[02.09.2008] Zu einem intensiveren Informationsaustausch zwischen den Mitgliedern soll die neue Plattform der Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, beitragen. Das Portal soll zudem der Vereinheitlichung von Lösungen dienen.

Die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, hat eine neue Informationsplattform für ihre Mitglieder gestartet. Damit soll ein umfassenderer Austausch über Konzepte, Produkte und Lösungen ermöglicht werden. Matthias Kammer, Vorstandsvorsitzender von Vitako: „Ein intensiverer Informationsaustausch zwischen den Vitako-Mitgliedern ermöglicht effektivere IT-Dienstleistungen für die kommunalen Verwaltungen.“ Mit der Plattform könne das Prinzip „Wenige für alle“ noch besser realisiert werden. Wie Vitako mitteilt, soll der intensivere Informationsaustausch auch der Vereinheitlichung von Lösungen dienen und die Kooperationsbestrebungen der IT-Dienstleister unterstützen. Das interne Portal wurde in einem ersten Schritt für Lösungen auf SAP-Basis konzipiert.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Vitako, Portale